



琢磨

主造律  
自創規

# 朝日中通心

生徒数 (令和4. 7. 15現在) 総数 278名  
1年 89名 2年 104名 3年 85名

自分の生き方を求め 今を大切に  
朝日中生を育成する

奄美市名瀬朝日 29番地 1  
TEL 52-1195 FAX 53-5650

HP: <http://www.city.amami.kagoshima.jp/asahi-j/>

夏休みそして二学期へ向けて

校長 山 宗功

一学期終了という節目の終業式にあたり、まずは、大きな事故等もなく、この日を迎えることができたのは職員・保護者そして何よりも生徒の皆さんのおかげであり、心から感謝しています。

朝、登校指導で立っている、日々の変化はそう感じませんが、四月当初に比べると一人一人がたくましい顔つきになっているように思う瞬間があります。

生徒の皆さんが、日々、様々なことを経験し、思索をめぐらせることによって成長していることを感じ、うれしい気持ちになります。

中学生という時期、思春期真っ只中であり、うまくいかないことや思い通りにいかないこともあるかと思いますが、その紆余曲折こそが人間を大きく成長させてくれると思います。

半世紀生きた私から見れば、中学生の皆さんは、可能性のかたまりで、うらやましく思います。けれども、それぞれのこの夏は二度と戻ってはきません。夏休み明けに後悔しないように、この夏を、そして青春を謳歌して、二学期の始業式で一段とたくましくなった姿を見せてくれることを期待しています。

部活動に打ち込むもよし、自分自身の興味や趣味を極めるもよし。苦手教科を克服したり、得意教科を伸ばしたりすることもまたよし。目標をもって過ごし、ぜひ唯一無二の素敵な「夏休み」にしてください。

保護者の皆様におかれましても、一学期間生徒の成長を見守り、学校への御理解と御協力をありがとうございます。夏休み期間中は、お子さんが家庭や地域で過ごすことも多いかと思いますが、夏休み期間中しかできない有意義な時間をお子さんと共有していただければと思います。先日の学校評価でいただいた御意見等を生かし、夏休み以降も生徒の成長を職員一同、全力でバックアップしたいと思っております。今後ともよろしくお願いたします。



1年1組



1年2組



1年3組



2年1組



2年2組



2年3組



3年1組



3年2組



3年3組

三年ぶりに合唱コンクールを開催しました

七月九日(土)に二年ぶりとなる合唱コンクールを開催しました。残念ながら今年度もコロナ感染症の影響を受け、保護者の方々に入場制限をかけたことと一部制限をかけた開催となりました。

一・二年生にとっては中学生生活初めての経験であり、三年生にとっては中学校生活最後の合唱コンクールになりました。それぞれの学級が日頃の音楽の授業や昼休みや放課後の時間などを使って練習に励んできました。当日はどの学級もこれまで練習してきた学習の成果を十分に発揮することができたと感じています。

コロナ禍で様々な教育活動が制限されてきた中、何とか開催できたことを非常にうれしく感じました。また、生徒たちの練習への取組や本番の表情を見てみると、改めて学校行事の大切さ素晴らしさも感じました。保護者の皆様の御協力により、無事に開催できましたことを心より感謝いたします。今後とも御協力をよろしくお願いたします。

**7月も様々な体験学習で深く学びました**

**職場体験学習（3年生）**

7月13日(水)・14日(木)の2日間30事業所において職場体験学習を実施しました。コロナ禍にもかかわらず多くの事業所がひきうけてくださり、生徒たちも将来における望ましい職業観について考えたり、社会人・職業人としての適応力を高めたりする良い機会にすることができました。生徒たちは大変だったようですが、体験後の表情からとても充実した経験だったと感じることができました。



**奄美看護学校訪問（2年生）**

7月13日(水)に奄美看護福祉専門学校への授業体験を行いました。急激な感染拡大に伴い、午前中のみでの体験になりました。内容は、全体説明の後、福祉学科やこども・介護学科について学びました。福祉学科については、福祉に関する機器や用具等の正しい知識を学び、こども・介護福祉学科については、介護に関する体験学習をしたりすることが目的になります。午前中のみでの体験となりましたが、とても充実した活動になりました。



**認知症サポーター養成講座（1年生）**

7月13日(水)に名瀬地域包括支援センターや認知症キャラバンメイトの方々を招聘し、認知症サポーター養成講座を実施しました。認知症の方々やその家族が安心して地域で暮らしていけることを目指し、認知症のことを正しく理解し、応援する人を育成することが目的です。生徒たちも自分のできることは何かということを実際に考えながら、取り組むことができたようです。



**学校評価の御提出ありがとうございました 家庭生活についてもみんなで考え、学習していきましょう**

学校評価の御提出ありがとうございました。学校評価は、多面的な立場から学校の教育実践や家庭での取組を把握・分析し、今後の教育活動のよりよい実践に生かしていくことが目的です。また、保護者の方々も家庭での生活を振り返ることで子どもたちと一緒に生活改善を目指すきっかけになることを目指しています。提出状況は以下のとおりです。

**1 学校評価について**

ほとんどの項目で3.0以上のポイントであり、学校の教育活動に肯定的であると考えられます。

生徒は学習内容が身に付くように家庭学習に取り組んでいますか。（毎日120分以上）という項目が全学年で3.0を下回っています。家庭学習120分の定着が難しいよう

です。月毎の生活の記録の振り返りなどを生かし、生活改善、学習時間の確保を目指してほしいと思います。※奄美市全体としては6090運動（小学生は60分、中学生は90分の家庭学習）を推進しています。

	1年全体	2年全体	3年全体	全校
R 1	65%	67%	64%	67%
R 2	75%	73%	66%	71%
R 3	54%	71%	75%	66%
R 4	87%	80%	75%	81%

**2 家庭評価について**

生徒を称賛することや傾聴の姿勢、家庭生活におけるしつけなどは、高い傾向がみられます。全体的に学習に係る項目について低い傾向にあり、家庭学習の雰囲気づくりや保護者の見届け等が課題としてみられます。

項目によっては、学年としての課題もみられるため、学校や学級長と連携し、学級通信や学年通信で話題に取りあげたり、学級PTAや教育相談の議題とするなど課題の克服を目指せたらと思います。

生活の記録の振り返りや日頃の家庭学習への取組など複合的に生かしていただければと思います。

**家庭教育学級 保護者の方々も頑張っています。**



7月1日(金)に第1回家庭教育学級を開催しました。内容については、本年度初めての開催だったので、家庭教育学級部長の福原さんより今後の活動計画について説明がありました。その後、6月26日に開催された学力向上フォーラムの「家庭学習のあり方」について報告を基に、研修を深めました。いよいよ夏休みに入ります。生徒たちの学力向上や主体的に学習に取り組む態度の育成など御家庭でも御協力いただければと思います。

**学習の成果を確認した期末テスト**



6月22日(水)からの3日間、これまでの学習の成果を確認する期末テストを実施しました。1年生にとっては初めての9教科でのテストになり、勉強の仕方や家庭学習への取り組み方などいろいろなことを見直すいい機会になったと思います。また、2・3年生にとっては自分の進路実現に向けた取組になっていきます。期末テストの結果を生かしこれから始まる夏休みに向けて計画を立て、取り組んでほしいと思います。

7月行事について 7月22日(土)～29日(金)県総合体育大会 多くの部活動が出場します。

8月行事について 8月19日(金) 出校日 19日には宿題の提出があります。8月1日の出校日はありません。

※ 日程の変更などについては、安心・安全メールにて発信しますので、御確認ください。

